

Elternbrief

Juli 2025



Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

ein besonderes Schuljahr geht zu Ende. Das erste Schuljahr an der Elisabeth-Strupp-Schule hatte ganz viele Höhepunkte. Alle aufzuzählen würde den Elternbrief noch länger machen. Deshalb möchte ich stellvertretend für alle „Highlights“ den Kommersabend mit offizieller Namensumbenennung, die Konzerte und unsere erste Abschlussfeier erwähnen. Ich danke an dieser Stelle der gesamten Schulgemeinde für diesen großen Schritt hin zur „Elisabeth-

Strupp-Schule“ recht herzlich und freue mich, in den kommenden Jahren gemeinsam mit der Schulgemeinde an unserer Schulentwicklung zu arbeiten, damit unsere Schülerinnen und Schüler für ihre Zukunft gut ausgebildet werden.

*

Gut ausgebildet wurde unser jetziger 10er Jahrgang. Insgesamt 141 Schülerinnen und Schüler verließen als erster Jahrgang 10 die Elisabeth-Strupp-Schule. 135 Schülerinnen und Schüler erhielten ihren Realschulabschluss, davon gab es 112 qualifizierende Realschulabschlüsse.

Als Jahrgangsbeste mit einem Notendurchschnitt von 1,0 wurden Lara Fuchs 10a, Konstantin Becker 10d, Laura Betz und Leonie Rita Ullrich beide 10e, ausgezeichnet.

Die weiteren Klassenbesten waren:

Sanam Amin, 10b, mit Note 1,5

Philipp Kuhl, 10c, mit Note 1,4

Maja Mazurek, Johannes Loos, Zeyneb Sila Balikçi, 10f, alle mit Note 1,2

Für soziales Engagement wurden geehrt:

Schulsprecherin: Lea Klucker, 10d

Schulsanitätsdienst: Jule Albert, 10a, Nelly Hermann, 10a, Justus Schäfer, 10a

Bücherei AG: Johannes Bergstreißer, 10e, Antonia Gänzle, 10e, Leonie Rita Ullrich, 10e, Marco Atzeni, 10b, Lorena Noemi D´Antoni, 10b, Finn Dehmer, 10b, Leonie Heim, 10b, Daniel Kijas, 10b, Hawna Omer, 10b, Niklas Noah Thiel, 10e

*

Musik, Emotionen und eine Atmosphäre voller Begeisterung erfüllten die Aula der Elisabeth-Strupp-Schule. Das diesjährige Sommerkonzert war ein voller Erfolg – musikalisch vielseitig, stimmungsvoll und mitreißend. Hingerissen zeigten sich auch zahlreiche Ehrengäste wie Landrat Thorsten Stolz und Bürgermeister Christian Litzinger sowie die Leiterin des Staatlichen Schulamtes für den Main-Kinzig-Kreis in Hanau Silke Siekemeyer. Das diesjährige Sommerkonzert der Elisabeth-Strupp-Schule war weit mehr als eine Schulveranstaltung – es war ein Fest der Musik, ein Ausdruck von Gemeinschaft und ein Beweis dafür, wie viel Potenzial in jungen Menschen steckt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die beteiligten Kolleginnen und Kollegen, die Schülerinnen und Schüler sowie an unseren Schulelternbeirat. In der Pause konnten die zahlreichen Zuschauer die Ausstellung des Kunstfachbereiches mit

vielen verschiedenen Schülerarbeiten bestaunen. Auch hier ein herzliches Dankeschön an die organisierenden Kolleginnen.

*

Im Mai feierten unsere Kolleginnen Margit Mans und Uta Mahnke ihre 25-jährige Dienstjubiläen. Herzlichen Glückwunsch und danke für die geleistete Arbeit.

*

Unser Kollege Felix Engel legte erfolgreich seine 2. Staatsprüfung ab. Herzlichen Glückwunsch. Wir freuen uns auch, dass Herr Engel eine Planstelle für das kommende Schuljahr bekommt und Teil unseres Kollegiums wird.

*

Als neuen Lehrer im Vorbereitungsdienst konnten wir Jannis Häuser begrüßen. Herr Häuser unterrichtet die Fächer Sport und Erdkunde. Für sein Referendariat wünschen wir ihm viel Erfolg.

*

Nach 42 Jahren Schule hieß es „Time to say goodbye“ für unsere Kollegin Karin Meitz. Frau Meitz war 24 Jahre an unserer Schule als Englisch- und Religionslehrerin tätig. Sie prägte unsere Schulentwicklung in besonderem Maße, u.a. als Fachbereichsleiterin Englisch, Personalratsmitglied, Fachberaterin für Berufsorientierung und Organisatorin von zahlreichen Abschlussgottesdiensten und Englandfahrten. Wir werden ihr schulisches Engagement sehr vermissen und wünschen für den Ruhestand alles erdenklich Gute, vor allem ganz viel Gesundheit.

*

Wer eine Sprache lernt, der möchte sie auch gerne mal im Land anwenden. Zum Abschluss und als kleine Belohnung nach 4 Jahren Französisch besuchten die beiden Französischkurse des Jahrgangs 10 gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Julia Gebele und Sandra Claßen-Eilers am 05.06.2025 die Stadt Straßburg.

*

Zum ersten Mal „hüpfte“ das Känguru unter dem neuen Schulnamen an der Elisabeth-Strupp-Schule. 85 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis 7 konnten ihre mathematischen Fähigkeiten beim jährlich stattfindenden Känguru-Wettbewerb der Mathematik unter Beweis stellen.

Bei der feierlichen Siegerehrung in der Aula erhielten wie immer alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Urkunde, eine Broschüre mit Aufgaben und Lösungen und einen kleinen Sachpreis.

Für die jeweils Jahrgangsbesten und für den größten „Känguru-Sprung“ (die meisten richtig gelösten Aufgaben hintereinander) gab es Extrapreise.

Jahrgang 5: Jakob Güting, 5b

Jahrgang 6: Ilana Kaiser, 6b

Jahrgang 7: Konstantin Larin, 7d

Weitester Känguru-Sprung: Maja Gaus, 6a (12 richtig gelöste Aufgaben hintereinander)

Hervorzuheben ist hier insbesondere die Leistung von Ilana Kaiser (6b), die mit über 100 erzielten Punkten einen neuen Punktrekord an der Schule aufgestellt hat und mit einem Sonderpreis bedacht wurde. Herzlichen Glückwunsch.

*

Am Donnerstag, dem 25. September 2025, findet an unserer Schule ein „Pädagogischer Tag“ für das Lehrerkollegium statt. An diesem Tag entfällt der Unterricht und die Ganztagsbetreuung.

*

Wir beginnen am Montag, dem 18.08.2025, um 9.35 Uhr wieder mit dem Unterrichtsgeschehen. Ihre Kinder haben dann - wie in den vergangenen Jahren - vier Stunden Unterricht bei ihrer Klassenlehrerin, ihrem Klassenlehrer. Der Unterricht an diesem Tag endet um 12.55 Uhr. Ab Dienstag wird, mit Ausnahme der Jahrgangsstufe 5, nach dem gültigen Stundenplan/Vertretungsplan unterrichtet.



Das Sekretariat der Elisabeth-Strupp-Schule ist in der ersten und der letzten Ferienwoche (07. bis 11.07.25 bzw. 11.08. bis 14.08.25) jeweils in der Zeit von 9 bis 12 Uhr geöffnet.

*

Alle Termine und ausführliche Berichte sind auf unserer Homepage www.elisabeth-strupp.schule zu finden.

*

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern sowie der gesamten Schulgemeinde schöne und erholsame Sommerferien

Ihr *Michael Neeb*, Rektor